
7 июня. Социальная практика в 10 А классе. 

Сегодня у нас состоялся круглый стол, на котором присутствовали директор 

нашей школы Любовь Андреевна Паздникова и заместитель директора по 

учебно-воспитательной работе Елена Сергеевна Донских. 

  

Отзывы 

«Этот год обьявлен Президентом России В.В.Путиным годом педагога и 

наставника.                                                                                                                                 

Мы рассказали Любовь Андреевне об опыте, который успели получить как 

наставники за первые дни практики. Выдвигали предложения по 

усовершенствованию наставнического движения. Для меня разговор 

оказался очень полезным и важным. Спасибо.»    

                                                                                                   Гончарова Диана 



«В ходе круглого стола мы обсуждали дальнейшую работу над 

общешкольным проектом «Наставничество». Мне понравилась атмосфера 

общения, мы свободно высказывали свои предложения, впечатления от уже 

пройденных дней практики, предложили свои варианты дальнейшей 

работы.»                                                                                                                     

                                                                                                      Зыкова Ангелина  

«Сегодняшний день практики для меня был немного трудным, но 

интересным. Было приятно общаться с учителями в другой, внеурочной 

обстановке. А на собрании наставников мы обсуждали важные вопросы: 

как лучше в нашем возрасте организовать взаимодействие с младшими 

товарищами, какие лучшие качества характера им показывать, чем можно 

заинтересовать во время работы летних профильных школ». 

                                                                                                             Мошик Игорь  

«Сегодня прошел первый сбор наставников за круглым столом. Каждый из 

нас смог высказаться и поделиться своим опытом работы в качестве 

наставников для младших школьников. Быть наставником-это большая 

ответственность и, в то же время, это драгоценный опыт для нас самих.» 

                                                                                                 Шахназарова Ксения 

«Сегодня состоялся круглый стол с директором нашей школы Любовь 

Андреевной Паздниковой. Благодаря этому разговору, я понял в каком 

направлении мне следует двигаться, какие качества в себе развивать, 

чтобы быть хорошим наставником. Также я задумался о имеющихся у меня 

качествах характера и о моем отношении к младшим детям. Для меня это 

важно.» 

                                                                                                          Хохлов Андрей 

«Сегодня для наставников нашего класса состоялся круглый стол. Мы 

обсуждали важные вопросы наставничества, говорили об интересах детей 

из разных профильных школ, делились планами нашей работы во время 

социальной практики. Во время общения я чувствовала себя комфортно, 

разговор был интересным и полезным. Я рада, что получаю такой опыт.» 

                                                                                                   Никандрова Ксения 


